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Autor: Pedro Gonçalves Caetano 
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Guilherme de Souza Nogueira 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
- Requer continuidade do calçamento das ruas Deolinda Ribeiro Alvim-
Bairro Bela Vista e Francisca Gomide Araújo-Bairro Visa Alegre 
 
Justificativa: 
 
Tal requerimento se faz necessário para evitar a lama e a poeira nas 
residências que estão surgindo no local.  
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 25 de maio de 2021 
 
 
                                                             Pedro Gonçalves Caetano 
          Vereador Proponente                 
 
 
 
 


